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第２７８２回 納会夜間例会報告              ２０１１年６月２４日 

（於：ホテルグランミラージュ） 

 

会長挨拶  今日は（会長としての）最後の日なので朝からうれしさで一杯です。先日植樹

しました「花桃」は今のところ一本も枯れていません。黄色い花が一面に咲いてい

てとてもきれいです。高校生のスピーチコンテストにはもう少し多くの人に来てほ

しいと思いました。８高校すべてに参加してもらい、厳粛な審査をいたしました。次

世代の育成や人を発掘するという観点から、来年以降も続けられたらいいと思い

ます。 

 

出席報告   本日の出席者 ３１名     出席率 ９１．１７％     欠席者 ３名  

         メークアップ済み    清水君、 辻（英）君  

         ２７８０回メークアップ   なし 

２７８０回修正出席率   ９０．９０％ → ９０．９０％ 

 

ニコニコボックス  吉森さん → 6/19の高校生意見発表会で司会のお手伝いをさせていただき、

大変貴重な体験をさせていただきました。ありがとうございまし

た。 

             松田君  → 一年間ありがとうございました。なんとなくうれしく楽しいです。 

             大村君 → 6/19近所の山仲間たちと浅間山近くの山を登ってきました。山桜等が咲き誇っていま

した。 

             生駒君 → 今日は当ホテルをご利用いただき、ありがとうございました。 

             寺崎君 → 今年度の役目無事終わりました。 

野澤幹事 → 一年間いろいろと助けていただきありがとうございました。 

             宮本会長 → 一年間ありがとうございました。 

 

新入会員の紹介  杉野芳宏さんより   ㈱北陸精機の会長の谷口貞夫さんです。 

 

退会の挨拶    中島尚夫さん 

              来週から転勤により富山へ戻ることになりました。ＲＣには２年間在籍しみなさんから多くのことを

学ばせていただき、中身の濃い充実した２年間を過ごすことができました。これからも「四つのテス

ト」を念頭において行動していきたいと思います。みなさんどうもありがとうございました。 
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懇親会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


